

「清流の国ぎふ」文化祭2024・清流の国ぎふ総文2024 の開催に際し、協賛金を贈呈しました

当社は、2024年1月17日、岐阜県庁にて、2024年7月31日より開会する「清流の国ぎふ」文化祭2024・清流の国ぎふ総文2024の事業に資するため、岐阜県に対し協賛金500万円を贈呈しました。

当社は今後も、各地域で開催される各種文化のイベントに協力し、両文化祭の盛り上げに貢献してまいります。

【贈呈式の様子】



<左から、当社 社長 池田、岐阜県 古田知事>

<「清流の国ぎふ」文化祭2024について>

- ・ 第39回国民文化祭と第24回全国障害者芸術・文化祭の統一名称で、各種の文化活動を全国規模で発表・共演・交流する祭典です。
- ・ 岐阜県では、国民文化祭は25年ぶり2回目、全国障害者芸術・文化祭は22年ぶり2回目の開催となります。

- ・ 国民文化祭は、観光・まちづくり・国際交流・福祉・教育などの各分野の施策と連携しつつ、地域の文化資源等の特色を生かした文化の祭典です。
- ・ また、全国障害者芸術・文化祭は、障害者の芸術文化活動への参加を通じて、障害者の生活を豊かにするとともに、国民の障害への理解と認識を深め、障害者の自立と社会参加の促進を目的とする祭典です。

< 清流の国ぎふ総文2024について >

- ・ 全国高等学校総合文化祭は、昭和52年度から開催されている全国の高校生による国内最大規模の芸術文化活動の発表の場であり、高校生の創造活動の向上や全国的、国際的規模での生徒相互の交流・親睦を図ることを目的としている文化の祭典です。
- ・ 岐阜県は、2024年度に行われる『第48回全国高等学校総合文化祭』の開催地に決定しています。本県での開催は40年ぶりとなります。

以 上